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Então, o governador, tendo que rever isso, é sinal de que 
nós estávamos certos, né? De que essa questão teria que ser 
tirada daquele projeto, ou aquele projeto sequer poderia ter 
acontecido, até porque outras questões foram retiradas, mas 
persistiu isso.

Mais do que isso, também, é o que diz respeito às univer-
sidades, à Fapesp. Enfim, foram lutas que foram empreendidas 
neste Parlamento e que nós pudemos, de certa maneira, lograr 
êxito, no sentido de tirar fora desse PL.

Agora, eu não posso, num momento tão difícil por que 
passa o Brasil, simplesmente dizer: “Olha, é um projeto do 
Governo, é um PDL do Governo. Somos contra”. Não, nós não 
temos esse posicionamento. A bancada tem total acordo, é 
claro que com essas observações que fiz.

Também quero aproveitar o momento para falar desta 
volta às aulas. Ontem, nós tivemos a volta às aulas. Está se 
falando em 100%, né? Não é 100%. O grande problema é 
que 44,5% dos professores têm a segunda dose e 49% têm 
a primeira dose, e o secretário chamou todos, com primeira e 
segunda dose. Isso é temeroso.

Nós fizemos uma pesquisa pelo Vox Populi, pelo Instituto 
Vox Populi, que demonstra que tanto os professores como os 
alunos e os pais têm preocupação com esta volta às aulas.

Isso, de certa maneira, demonstra muita insegurança. Não 
porque nós não queremos a volta às aulas; pelo contrário: se 
tem uma coisa que é deliciosa e é mais prazerosa é o corpo a 
corpo, porque a educação se dá na interação professor-aluno.

O que se passa aqui em termos de educação, por exem-
plo, no teletrabalho? Nós recebemos uma instrução, porque a 
educação mesmo é dessa relação dialógica, como dizia Paulo 
Freire, entre professores e alunos. Por isso a gente defende que 
aconteça no trabalho presencial; porém, em caso de excepcio-
nalidade, o teletrabalho.

Agora, o preço que nós estamos pagando pelo fato de os 
alunos não terem conseguido aprender, ou perderem conteúdo, 
não é por conta... Novamente, foi a ausência do Estado no que 
diz respeito a dotar as escolas de aparelhos digitais, computa-
dores, tablets.

Eu acho que isso, tudo bem, seria excepcional, mas pelo 
menos você estaria no mesmo patamar. Agora, da forma como 
foi, foi um salve-se quem puder - ou quem tem dinheiro, né? O 
dinheiro dito.

Isso demonstrou... Pelos menos a pandemia teve um deta-
lhe nela, que ela demonstrou o que para nós? Ela demonstrou 
que há uma desigualdade profunda, social e educacional, que se 
reflete nos bancos escolares. Isso ficou demonstrado. E, agora, a 
minha esperança, presidente, é que a gente, a partir disso...

Eu até ouvi um empresário falar: “A pandemia serviu para 
nós valorizarmos a escola pública”. Não precisa nem dizer, a 
gente já valoriza, né? Mas eu acho que, se a gente também 
tem um movimento que não seja só nós dizendo que a escola 
pública é importante, que ela é um espaço, como é que eu diria, 
intransferível de aprendizagem - aliás, eu digo a formal, porque 
você tem múltiplas formas de ter aprendizagem, seja através de 
visitas a museus, enfim, isso eu chamo de interdisciplinaridade.

No entanto, a pandemia conseguiu primeiro dizer para 
os governantes que as escolas não se contemporizaram. Nós 
tivemos um avanço tecnológico na sociedade em geral, e isso 
não foi para dentro da escola, não se tornou política de estado.

Se política de estado for, temos que ter o marco regulatório 
do uso dessas tecnologias para que a gente consiga no míni-
mo garantir a aprendizagem dos estudantes de forma justa e 
equânime.

De outra maneira, também é possível dizer... Eu estou 
ouvindo muito assim "perdeu, perdeu, perdeu" não é agora, 
não é de agora que os estudantes estão perdendo, faz tempo. 
E não fazer concurso público, manter uma contratação injusta 
como é a dos professores admitidos temporariamente, ou de 
forma triste chamados de "O".

Isso é uma forma de a gente não ver a qualidade do 
ensino, não entender que a qualidade do ensino está colocada 
como premissa básica para o estado.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Para 
concluir, deputada.

A SRA. PROFESSORA BEBEL LULA - PT - Concluindo, que-
rido... Presidente, desculpe. Eu digo que é importante que a 
sociedade se una neste pós-pandemia, para a gente conseguir 
fazer um mutirão, ter muita contratação de professores para 
que os estudantes tenham o direito ao conhecimento que 
não lhes foi passado, não lhes foi possível passar durante a 
pandemia.

Muito obrigada, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obriga-

do, Professora Bebel. Para falar pela liderança do PSOL, deputa-
do Carlos Giannazi.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Bom dia, Sr. Presidente; bom dia, deputadas, deputados. 
Quero primeiramente desejar o pronto reestabelecimento para a 
nossa colega, deputada Monica Seixas, para que ela se recupere 
brevemente e volte aqui, aos trabalhos da Assembleia Legislativa.

Ao mesmo tempo, quero saudar a posse - mesmo que pro-
visória - do nosso colega deputado Raul Marcelo, que já esteve 
aqui durante oito anos, na Alesp, sendo nosso colega combativo 
que fez vários enfrentamentos contra o "Tucanistão", contra a 
"privataria" tucana do PSDB. E tenho certeza que além de dar 
continuidade a essa luta, ele também vai atuar em defesa da sua 
cidade, que é a cidade de Sorocaba. Seja bem-vindo, Raul Marcelo.

E gostaria, Sr. Presidente, de dizer que nós temos esses 
PDLs que estão sendo debatidos agora, no dia de hoje, que 
tratam da questão de isenções do ICMS. Esses PDLs, é bom 
que todos saibam, porque se eles não forem aprovados hoje, 
aí por decurso de prazo eles serão todos aprovados na próxima 
quinta-feira, praticamente daqui a dois dias.

Na verdade, na minha opinião, essa é uma votação inócua, 
ela não serve para nada, porque a gente aprovando ou não eles 
serão aprovados na próxima quinta-feira. Eu, na minha opinião, 
queria defender a aprovação de outros PDLs mais importantes, 
como, por exemplo, o PDL nº 22, que é o nosso PDL que acaba 
com o confisco dos aposentados e pensionistas.

Esse PDL é fundamental para a Assembleia Legislativa. 
Ele, inclusive, já tinha entrado em votação no final do ano 
passado, mas ele foi obstruído com uma emenda de plenário, 
essa emenda ainda não foi analisada e votada na Comissão de 
Constituição e Justiça.

Só a partir de uma ampla mobilização dos próprios aposen-
tados e pensionistas e das entidades, só agora, recentemente, o 
deputado Mauro Bragato, presidente dessa comissão, liberou o 
projeto. Parece que o deputado Carlos Cezar é o relator. Espero 
que o deputado Cezar entregue rapidamente, e que essa emen-
da seja votada.

Lembrando que ela não interfere em nada no nosso PDL, o 
nosso PDL já foi aprovado nas comissões, já tem parecer favo-
rável, está em regime de urgência. Logo, essa emenda também 
está em regime de urgência, só que o prazo da emenda não 
está sendo cumprido pela Comissão de Constituição e Justiça.

Aliás, esse prazo venceu exatamente no dia 8 de fevereiro 
de 2021, e até agora - hoje é dia 3 de agosto - a emenda não 
foi analisada e votada pela Comissão de Constituição e Justiça. 
Isso mostra uma clara e feroz obstrução do Governo e de sua 
base a qualquer possibilidade de a Alesp ajudar a colocar um 
fim no confisco dos aposentados e pensionistas.

Lembrando, eu queria dar uma notícia importante. O esta-
do de Alagoas - que é um estado muito mais pobre que o 
estado de São Paulo - cometeu o mesmo erro, aprovou no ano 
passado a reforma da Previdência e confiscou, também, os pro-
ventos dos aposentados e pensionistas.

Mas, depois de uma ampla mobilização dos servidores apo-
sentados de Alagoas, o governo recuou. O próprio governo de 
Alagoas, depois de ter feito o confisco aprovado na Assembleia 
Legislativa, o próprio governo apresentou um PL, projeto de lei, 
revogando a sua lei de confisco dos aposentados e pensionistas.

É uma situação difícil. Nós estamos aí na torcida pelo res-
tabelecimento da saúde da deputada estadual Monica Seixas, 
que, além de ser do mesmo partido, é também uma vizinha aqui 
de Sorocaba.

Ela é da cidade de Itu, da nossa região metropolitana; 
conheço ela. Além de companheira, portanto, é uma amiga. 
Ficamos aqui na expectativa do restabelecimento da sua saúde; 
a licença é de quatro meses. Espero que nesse período ela 
consiga restabelecer plenamente a sua saúde e possa retomar 
os seus trabalhos.

Ao longo desse período, que eu espero que seja de quatro 
meses, que ela consiga se recuperar o quanto antes, nós vamos 
tocar aqui as pautas que eu toquei ao longo de oito anos na 
Assembleia e também as pautas que a Monica já vinha tocan-
do: o direito reprodutivo das mulheres, a luta do movimento 
negro em São Paulo, a luta da soberania popular em relação 
aos recursos hídricos.

E a preocupação que eu tenho neste momento é a preo-
cupação que eu acho que todos os parlamentares estão tendo. 
Este é um momento difícil da vida nacional. Eu assisti ontem a 
uma matéria em que o ex-deputado, inclusive desta Casa, que 
militou comigo na Comissão de Direitos Humanos, o Bruno 
Covas, teve a sua memória vilipendiada. Eu acho que é um 
momento em que eu não esperava voltar para a Assembleia e 
enfrentar uma situação tão grave como esta que o País enfrenta 
neste momento.

Quero reafirmar meus compromissos com a região metro-
politana de Sorocaba, com os servidores públicos, com o for-
talecimento das áreas públicas no estado de São Paulo. É um 
momento difícil também por conta da pandemia, e dizer que 
nós vamos nos dedicar aqui se ficarmos uma hora na Assem-
bleia, se ficarmos um dia, uma semana, um mês, quatro ou mais.

Todo esse tempo será dedicado ao enfrentamento e a gran-
de campanha nacional pelo impeachment do Bolsonaro, que o 
Brasil não aguenta mais.

Então, quero dizer que é uma satisfação voltar aqui e não 
vejo a hora de poder estar em uma reunião presencial, poder 
cumprimentar pessoalmente aí muitos dos parlamentares que 
eu já conheço de longa data. Então, é uma satisfação.

E um abraço aqui a nossa bancada do PSOL, que é uma 
bancada que tem feito uma diferença muito grande aqui na 
Assembleia.

Muito obrigado, Sr. Presidente, e vamos nos dedicar aqui 
para fazer jus a essa representação popular, que é de funda-
mental importância para a democracia.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Obrigado, 
deputado Raul Marcelo. Assim, esta Presidência declara empos-
sado no cargo de deputado estadual o Sr. Raul Marcelo de Souza. 
Muito obrigado, deputado Raul Marcelo. Um prazer revê-lo e 
dizer que estamos aqui à disposição para que a gente possa, jun-
tos, contribuir para que este Parlamento fique cada vez melhor.

E minha solidariedade à deputada Monica Seixas. Falei com 
ela por telefone na sexta-feira. E tenho certeza que vai ter um 
pronto restabelecimento e que a gente espera que em breve 
ela esteja de volta aqui conosco, não em detrimento da sua 
presença, que sempre é um prazer enorme, deputado Raul, tê-lo 
aqui nesta Casa.

Deputado Coronel Telhada, você está com um problema 
na câmera ainda ou já foi resolvido? O senhor colocou no chat. 
Deputado Coronel Telhada? Havendo anuência dos líderes, eu 
vou pedir a suspensão dos nossos trabalhos por dez minutos, 
porque ainda nós estamos precisando que mais cinco deputa-
dos entrem na nossa sessão, para que a gente possa começar 
os projetos e encaminhamento. Pode ser assim?

Havendo acordo de lideranças, eu peço para suspender a 
nossa sessão - são 11 horas e 13 minutos - por 17 minutos, até 
as 11 horas e 30 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 11 horas e 13 minutos, a sessão é reaberta às 

11 horas e 32 minutos, sob a Presidência do Sr. Carlão Pignatari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Reaberta 

a sessão.
Em votação o Projeto de decreto legislativo nº 50, de 

2021. As senhoras e os senhores líderes que tenham interesse 
em encaminhar a votação, queiram se manifestar no chat. Em 
votação. Ah, desculpa. Professora Bebel para encaminhar pela 
liderança do Partido dos Trabalhadores.

Bebel, deixa eu só fazer uma comunicação? Eu falei com a 
deputada Monica na sexta-feira. Ela está bem, ela vai fazer uma 
pequena cirurgia e deverá voltar antes do prazo que ela pediu. 
Então, é uma pequena cirurgia, mas ela precisava fazer. Por isso 
que ela tirou licença de 125 dias para poder entrar o suplente. 
Está bom?

Tem uma questão de ordem, deputada Bebel, do deputado 
Campos Machado. Eu posso passar para ele e depois a senhora 
encaminha? Posso, Professora Bebel? Posso passar a questão de 
ordem? Deputado Campos Machado para uma questão de ordem.

O SR. CAMPOS MACHADO - AVANTE - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, eu gostaria de primeiro saudar o meu 
grande amigo Raul Marcelo, dizer que ele sempre foi não um 
adversário, foi um colega correto, sério e honesto.

Quero começar aqui que investi com uma questão de 
ordem em relação a duas CPIs por absoluta ausência de fato 
determinado. Quero deixar claro que eu protocolei hoje, às 11 
horas, essa questão de ordem.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Esta Pre-

sidência recebe e responderei oportunamente. Muito obrigado, 
deputada. Com a palavra para encaminhar pela liderança do PT, 
deputada Professora Bebel.

A SRA. PROFESSORA BEBEL LULA - PT - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - A gente tem acordo, viu, presidente - já começo a 
dizer de antemão -, com essa isenção aí dos medicamentos 
pelos PDLs 50, 21, 51, 52 e 53.

Chamou-nos a atenção o 54, que trata de, enfim, produtos 
agropecuários, e a gente tem toda uma posição referente a essa 
questão de agrotóxico. Mas, em todo caso, como também os 
PDLs, votados ou não, de qualquer forma, vencem pelo decurso 
de prazo. Mas fazer a discussão é importante.

Antes até de entrar na temática, quero começar, primeiro, 
lamentando o acometimento por doença da nossa colega e 
companheira Monica Seixas, e, ao mesmo tempo, cumprimentar 
o deputado Raul Marcelo, uma pessoa que tem um histórico 
também de lutas, de militância, e isso é muito importante tam-
bém para a Casa.

A gente não precisa ser amigo, não quero dizer isso, a 
gente não precisa pensar igual. Mas nós podemos, com certe-
za, construir políticas públicas, querer um estado justo e mais 
humano para a população paulista.

Então, bem-vindo, Raul, e aguardamos o encaminhamento, 
tudo que estiver acontecendo com a Monica. Ela conta com a 
nossa solidariedade e a solidariedade do Partido dos Trabalhadores.

Entro na matéria dizendo o seguinte: nós tivemos uma 
batalha ferrenha ano passado no que diz respeito ao PL 526. E 
esse PL exatamente tratou de majorar o valor do ICMS, enfim, 
havia a extinção, inclusive, do Instituto Butantan, o Oncocentro.

Hoje o Itesp, que, em face ao seguinte, nós teremos aí um 
debate significativo com relação ao PL 410, que trata de uma cer-
tificação e, aliás, de uma regulação fundiária, e que nós vamos...

Presidente, eu espero que o que nós discutimos ontem, no 
Colégio de Líderes, a gente venha a poder fazer acontecer, que 
são as audiências públicas com aqueles que realmente estão 
vivendo essa situação aí dessa regulação fundiária. Por que con-
tra? Por que a favor? Então, acho que isso é que dá riqueza e pos-
sibilita, sim, construir um caminho para essa questão do PL 410.

Eu continuo dizendo que esse PL do ano passado, o 529, 
causou inúmeros problemas não só no que diz respeito aos 
medicamentos, mas até à cesta básica mesmo do trabalhador. 
Teve aí um acréscimo de 20%.

51 - Projeto de lei 564/2020 - Deputada Edna Macedo - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública o Centro de Apoio 
ao Deficiente Físico, com sede em Hortolândia. - Deputada 
Janaina Paschoal - favorável

52 - Projeto de lei 676/2020 - Deputado Major Mecca - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais de Sete Barras - APAE, com sede 
naquele Município. - Deputado Emidio de Souza - favorável

53 - Moção 84/2020 - Deputado Campos Machado - (CON-
CLUSIVA) Apela ao Sr. Presidente do Tribunal de Justiça do Esta-
do de São Paulo, Desembargador Geraldo Pinheiro Franco, no 
sentido de que rejeite qualquer proposta de contingenciamento 
da Corte que envolva a extinção ou anexação de Comarcas na 
Capital ou no Interior em função das medidas de combate ao 
coronavírus. - Deputada Marta Costa - favorável

54 - Moção 91/2021 - Deputado André do Prado - (CON-
CLUSIVA) Aplaude o Dr. Freddy Lourenço Ruiz Costa, juiz de 
Direito, por sua notável trajetória profissional e por sua dedi-
cação exemplar ao trabalho de defesa da Justiça, contribuindo 
para uma sociedade melhor. - Deputado Thiago Auricchio - 
favorável

Para ciência:
Item 55 - Ofício procedente da organização Convergên-

cias - Movimentos civis pelo Brasil, manifestando-se acerca 
de Decretos Estaduais que tratam da situação de pandemia e 
solicitando providências.

Item 56 - Ofício procedente do Fórum Paulista de Combate 
aos Impactos dos Agrotóxicos e Transgênicos, manifestando 
apoio a discussões sobre medidas legislativas ambientais e de 
saúde mais protetivas em relação ao tema dos agrotóxicos, 
como o Projeto de Lei 1227/2019 e de outras medidas protetivas.

Item 57 - Of. CONDEPE ¿ SP nº 220/2021, procedente do 
Conselho Estadual de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana 
do Estado de São Paulo ¿ CONDEPE, apresentando Nota Técnica 
acerca do PL 410/2021.
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60ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
EM AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Informa que fez publicar, no "Diário Oficial" 
de 02/08/21, o Ato 36/21, no qual convoca suplente para 
a vaga de deputado estadual. Informa que atendera 
a convocação e estava presente o Sr. Raul Marcelo de 
Souza, convocado para tomar posse no cargo de 
deputado estadual. Informa que recebera do convocado 
a Declaração de Bens e Direitos, bem como o Diploma da 
Justiça Eleitoral. Convida-o para que faça o compromisso 
regimental. Declara empossado à Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo o Sr. Raul Marcelo de Souza. Suspende 
a sessão às 11h13min, reabrindo-a às 11h32min. Coloca 
em votação o PDL 50/21.
2 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, saúda o deputado Raul Marcelo. 
Informa que protocolara questão de ordem por considerar 
ausente fato determinado em CPI.
3 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Afirma que deve dar resposta em momento oportuno.
4 - PROFESSORA BEBEL LULA
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome do PT.
5 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome do PSOL.
6 - PAULO LULA FIORILO
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome da Minoria.
7 - CARLOS CEZAR
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome do PSB.
8 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, deseja a pronta recuperação da 
deputada Monica da Mandata Ativista. Saúda o deputado 
Raul Marcelo. Tece considerações sobre a relevância das 
matérias constantes da Ordem do Dia desta sessão.
9 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, faz coro ao pronunciamento da 
deputada Janaina Paschoal. Discorre acerca dos custos de 
produção de alimentos.
10 - DANIEL JOSÉ
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome do Novo.
11 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, rebate o pronunciamento do deputado 
Daniel José. Manifesta-se contra o retorno das aulas 
presenciais.
12 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, critica o discurso do deputado Daniel 
José.
13 - VINÍCIUS CAMARINHA
Encaminha a votação do PDL 50/21, em nome do Governo.
14 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Coloca em votação e declara aprovados os PDLs 50, 51, 52, 
53 e 54/21. Convoca sessão extraordinária em ambiente 
virtual a ser realizada amanhã, às 11h. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Bom 

dia a todos. Vamos começar o nosso segundo semestre do ano 
legislativo. Havendo o número regimental de Sras. Deputadas 
e Srs. Deputados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da ses-
são anterior e declara aberta a 60ª Sessão Extraordinária em 
Ambiente Virtual.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, esta Presidência, com 
fundamento no Art. 17, § 1º, da Constituição Estadual, e no uso 
de suas atribuições regimentais, tendo em vista a vaga decor-
rente do pedido de licença superior a 120 dias da Sra. Monica 
Seixas, convoca, na condição de primeiro suplente da coligação 
PSOL/PCdoB/PCB, o Sr. Raul Marcelo de Souza para tomar posse 
neste momento como deputado na Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo.

Sua Excelência apresentou a Declaração de Bens e Direitos, 
bem como o diploma da Justiça Eleitoral. Esta Presidência con-
vida o Sr. Suplente para prestar o compromisso regimental. Abra 
o som, deputado Raul Marcelo. Conseguiu?

O SR. RAUL MARCELO - PSOL - Está me ouvindo?
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sim, 

agora bem. Bem-vindo, Raul.
O SR. RAUL MARCELO - PSOL - Satisfação falar contigo, pre-

sidente Carlão. Eu já estive por oito anos aí na Assembleia. Então, 
é uma satisfação voltar aqui e rever parlamentares que eu já 
conheço há um bom tempo. Estou vendo aqui no retrato o Gian-
nazi, o Camarinha, o Campos e uma série de outros parlamenta-
res, a Bebel; a bancada do PSOL quero cumprimentar também.

Tem essa questão regimental aqui: “Eu prometo desempe-
nhar fielmente o meu mandato, promovendo o bem geral do 
estado de São Paulo dentro das normas constitucionais”.

20 - Projeto de lei 1084/2019 - Deputado Delegado Olim 
- Assegura aos portadores de deficiência auditiva ou de afonia 
o direito à capacidade plena e independente de acionarem os 
canais de emergência do Estado. - Deputada Marta Costa - 
favorável

21 - Projeto de lei 1194/2019 - Deputado Rafa Zimbaldi 
- Autoriza o Poder Executivo a implantar o estudo da Consti-
tuição Federal nas escolas da rede pública do Estado, por meio 
do livro "Constituição em Miúdos". - Deputada Marta Costa 
- favorável

22 - Projeto de lei 1269/2019 - Deputado Itamar Borges - 
Denomina "Wataru Takahashi" o viaduto situado no retorno do 
km 610,900 da Rodovia SP 300, em Guaraçaí. - Deputado Paulo 
Fiorilo - propondo redação final

23 - Projeto de lei 1280/2019 - Deputado Jorge Caruso 
- Denomina "Professora Theresinha Barbosa Martinelli" o via-
duto localizado no km 217,700 da Rodovia Professor Boanerges 
Nogueira Lima - SP 340, em Casa Branca. - Deputado Paulo 
Fiorilo - propondo redação final

24 - Projeto de lei 1309/2019 - Deputado Marcos Zerbini - 
Denomina "Prof. José Arana Varela" a Faculdade de Tecnologia 
de Araraquara - FATEC Araraquara, unidade de ensino superior 
tecnológico do Centro Estadual de Educação Tecnológica "Paula 
Souza" - CEETEPS. - Deputada Janaina Paschoal - favorável

25 - Projeto de lei 1312/2019 - Deputado Coronel Telha-
da - Denomina "Sargento PM Ronaldo Ruas Silva" o túnel 
localizado entre os km 96 e 96,800, sentido leste, do Rodoanel 
Mário Covas, em Mauá. - Deputado Paulo Fiorilo - propondo 
redação final

26 - Projeto de lei 7/2020 - Deputada Janaina Pascho-
al - Veda o uso de recursos públicos em publicidade e/ou 
propaganda governamental e institucional fora das hipóteses 
constitucionais. - Deputada Marta Costa - favorável ao projeto 
e à emenda nº 1

27 - Projeto de lei 62/2020 - Deputado Itamar Borges - 
Declara como Patrimônio Cultural Imaterial do Estado o rodeio 
em cavalos na modalidade cutiano. - Deputada Janaina Pascho-
al - Cota propondo juntada do PL 62/2020 ao PL 559/2019

28 - Projeto de lei 202/2020 - Deputado Ricardo Madalena 
- Isenta da cobrança de tarifa de pedágio os veículos comerciais 
de carga nas rodovias do Estado durante a vigência do estado 
de calamidade pública. - Deputado Marcos Zerbini - Cota pro-
pondo a juntada ao PL 178, de 2020, por tratarem de matéria 
correlata.

29 - Projeto de lei 277/2020 - Deputada Alessandra Mon-
teiro e Deputado Carlão Pignatari - Institui o Plano Estadual 
de Educação Financeira Familiar. - Deputada Marta Costa - 
favorável

30 - Projeto de lei 371/2020 - Deputada Márcia Lia - Insti-
tui o Programa Sorriso Saudável na 3ª Idade, para pessoas ido-
sas residentes em clínicas e residências geriátricas, instituições 
de longa permanência, casas-lares ou similares. - Deputado 
Heni Ozi Cukier - favorável

31 - Projeto de lei 425/2020 - Deputado André do Prado 
- Denomina "Professora Tuika Yamamoto de Oliveira Lima" o 
Polo de Capacitação / Rede do Saber da Diretoria de Ensino da 
Região de Adamantina. - Deputada Janaina Paschoal - favorável

32 - Projeto de lei 473/2020 - Deputado Paulo Correa Jr - 
Estabelece a reversão da faixa de domínio da estrada vicinal 
Guaraú - Una, que liga o Município de Peruíbe e Iguape, para 
o Departamento de Estradas de Rodagens (DER), efetuando 
estadualização da referida estrada. - Deputada Janaina Pascho-
al - favorável

33 - Projeto de lei 522/2020 - Deputado Carlos Giannazi 
- Institui o "Dia Estadual da Conservação e Restauração do 
Patrimônio Cultural". - Deputada Janaina Paschoal - favorável

34 - Projeto de lei 585/2020 - Deputado Frederico d'Avila 
- Denomina "Thomaz Rodrigues Alckmin" o dispositivo de 
entroncamento localizado no km 265 da Rodovia Francisco 
Alves Negrão - SP 258, em Taquarivaí. - Deputado Emidio de 
Souza - favorável

35 - Projeto de lei 599/2020 - Deputado André do Prado 
- Denomina "Profª Sílvia Aparecida Bueno Ortolan" a Escola 
Estadual Jardim dos Ipês, em Ipeúna. - Deputada Janaina Pas-
choal - favorável

36 - Projeto de lei 621/2020 - Deputado Roberto Engler - 
Denomina "Elcio Ricco e Dona Lili" o dispositivo de acesso e 
retorno com duplo viaduto localizado no km 353,550 da Rodo-
via Cândido Portinari - SP 334, em Batatais. - Deputado Thiago 
Auricchio - favoravel ao projeto na forma do substitutivo

37 - Projeto de lei 685/2020 - Deputado Castello Branco - 
Denomina "Delegado Classe Especial Álvaro Vicente de Luca" 
o Serviço Aerotático - SAT do Departamento de Operações Poli-
ciais Estratégicas - DOPE, da Polícia Civil do Estado. - Deputada 
Marta Costa - favorável

38 - Projeto de lei 706/2020 - Deputado Marcio Nakashima 
- Institui o "Dia da Mobilização dos Homens pelo Fim da Vio-
lência contra as Mulheres". - Deputado Paulo Fiorilo - favorável

39 - Projeto de lei 746/2020 - Deputada Leticia Aguiar 
- Institui o Programa Fluxo Zero. - Deputado Delegado Olim - 
favorável

40 - Projeto de lei 765/2020 - Deputado Bruno Ganem 
- Institui o "Junho Violeta". - Deputado Thiago Auricchio - 
favorável

41 - Projeto de lei 9/2021 - Deputado Tenente Nascimento 
- Institui o "Dia da Celebração da Vida Humana", incluindo-o 
no Calendário Oficial do Estado. - Deputado Daniel Soares - 
favorável

42 - Projeto de lei 11/2021 - Deputado Frederico d'Avila 
- Denomina "José Ghirghi" o dispositivo de entroncamento 
localizado no km 262 da Rodovia Francisco Alves Negrão - SP 
258, em Taquarivaí. - Deputado Paulo Fiorilo - favorável

43 - Projeto de lei 13/2021 - Deputado Frederico d'Avila 
- Denomina "Henrique Souza Fernandes" o dispositivo de 
entroncamento localizado entre os km 230 e 231 da Rodovia 
Francisco Alves Negrão - SP 258, em Capão Bonito. - Deputado 
Paulo Fiorilo - favorável

44 - Projeto de lei 87/2021 - Deputado Murilo Felix - Inclui 
a disciplina de Educação Financeira e Finanças Pessoais no Ensi-
no Fundamental e Médio, no currículo escolar da rede pública 
estadual. - Deputada Janaina Paschoal - Cota Propõe a juntada 
ao PL nº 834, de 2007, por tratarem de matéria correlata.

45 - Projeto de lei 121/2021 - Deputado Sargento Neri 
- Institui o Sistema Especial de Reserva de Vagas nas Universi-
dades, Faculdades e Escolas Técnicas Estaduais para estudantes 
filhos de policiais militares, civis e penais mortos ou incapaci-
tados em razão do serviço. - Deputado Delegado Olim - Cota 
propondo juntada do PL 121/2021 ao PL 712/2008

46 - Projeto de lei 134/2021 - Deputado Rafa Zimbaldi - 
Autoriza o Poder Executivo a criar o Programa de Incentivo 
e Estímulo ao Empreendedorismo Social e aos Negócios de 
Impacto Social (NIS). - Deputado Paulo Fiorilo - favorável

47 - Projeto de lei 215/2021 - Deputada Professora Bebel - 
Autoriza o Poder Executivo a instalar restaurantes do Programa 
Bom Prato nos municípios paulistas com população acima de 
cem mil habitantes. - Deputado Delegado Olim - favorável

48 - Projeto de lei 245/2021 - Deputado Edson Giriboni 
- Institui o "Selo Investimento Verde". - Deputada Janaina Pas-
choal - favorável - F.d.

49 - Projeto de lei 250/2021 - Deputado Rafa Zimbaldi 
- Denomina "Attilio Bardin" o trevo viário localizado no km 
121,800 da Rodovia Zeferino Vaz - SP 332, em Paulínia. - Depu-
tada Janaina Paschoal - favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
50 - Projeto de lei 555/2020 Juntado o Projeto de lei 

247/2018 - Deputada Leticia Aguiar - (CONCLUSIVA) Declara 
de utilidade pública o Centro de Referência do Idoso - CRI, com 
sede em Ribeirão Pires. - Deputada Janaina Paschoal - favorável


